

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

ANTRAG

02.11.2018

Bodenmarkierungen von Stellflächen für motorisierte Zweiradfahrer

Der Stadtrat möge beschließen:

Die in München vorhandenen und eigens ausgewiesenen Stellflächen für motorisierte Zweiräder werden zu Beginn der Zweiradsaison 2019 unmissverständlich auf dem Boden durch Schrägmarkierungen oder Piktogramme gekennzeichnet.

Begründung:

In der Sommerzeit sind durch die Vielzahl an abgestellten Zweirädern die hierfür ausgewiesenen Stellflächen in der Regel zweifelsfrei erkennbar. In den Übergangszeiten im Frühjahr und Herbst werden diese Stellflächen jedoch häufig durch Pkw-Fahrer belegt, die oftmals hier ohne böse Absicht parken, sondern die Ausschilderung schlicht übersehen. Eine entsprechende Bodenmarkierung dient dazu, Missverständnisse zu vermeiden.

Frieder Vogelsgesang
Stadtrat